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Aman realiza ações culturais e 
de saúde em Quatis

Batalhão da PM de V. Redonda 
receberá novas viaturas 

Veículos da Fiat e Renault

Prefeito Neto agradece

Chamamento para startup em VR

Outros serviços na cidade

A Academia Militar das 
Agulhas Negras (Aman) 
promoverá uma Ação Cívi-
co-Social em Quatis na pró-
xima quarta-feira, dia 14. O 
evento acontecerá das 9h 
às 15h, na Praça Cílios do Pa-
raíba, no bairro Jardim Po-
lastri. A ação leva serviços 
culturais e de saúde gratui-
tos para toda a população, 
contando com apresenta-
ções da Aman, atendimen-

tos médicos e veterinários, 
campanhas de secretarias 
municipais, espaço de re-
creação infantil, palestras e 
outras atividades. Os servi-
ços que contam com agen-
damento são: atendimento 
com Clínico Geral (30 vagas 
já agendadas e 30 para livre 
demanda); e atendimen-
to com Pediatra (15 vagas 
agendadas e 15 de livre de-
manda).

O 28° Batalhão da Polícia 
Militar de Volta Redonda 
(BPM) – conhecido como 
Batalhão do Aço – recebe-
rá 10 novas viaturas, que 
serão doadas pelo Governo 
do Estado. A confirmação 
do reforço foi dada na ma-
nhã desta terça-feira, dia 6, 
em evento realizado nos 
Arcos da Lapa, no Rio de 

Janeiro, comandado pelo 
governador Cláudio Cas-
tro, o Coronel Menezes, se-
cretário de Estado da Po-
lícia Militar, e o presidente 
da Alerj, Rodrigo Bacellar. 
Da nova frota, seis veículos 
chegam até o fim de maio, 
e os outros após o término 
de trâmites burocráticos e 
colocação de blindagem.

Os veículos adquiridos 
pelo Batalhão do Aço são 
do tipo Picape Titano, 
da Fiat, e Duster, da Re-
nault. No evento na Lapa, 
Volta Redonda foi repre-
sentada pelo prefeito 
Antonio Francisco Neto, 

que teve ainda a compa-
nhia do coronel Ronaldo 
Martins, Comandante do 
5° CPA (Comando de Po-
liciamento de Área), e do 
Coronel Moisés Pinheiro 
Sardemberg, comandan-
te do 28° BPM.

“O governador Cláudio 
Castro tem investido mui-
to em segurança pública 
e esse anúncio é apenas 
uma prova disso. Temos 
de agradecer muito a ele, 
ao Coronel Menezes, se-

cretário de Estado da Polí-
cia Militar, e ao presidente 
da Alerj (Assembleia Le-
gislativa do Rio de Janei-
ro), Rodrigo Bacellar, pelo 
apoio dado ao nosso mu-
nicípio”, destacou Neto.

Volta Redonda abriu um 
novo edital de chama-
mento público para em-
presas interessadas em 
participar do programa 
Sandbox Regulatório. O 
projeto oferece a star-
tups, empresas, universi-
dades e demais institui-
ções a possibilidade de 
testarem seus produtos, 

serviços ou modelos de 
negócios inovadores em 
ambiente experimental, 
por tempo determina-
do e com flexibilização 
regulatória em todo o 
município. Os interessa-
dos devem preencher o 
formulário disponível no 
link: https://bit.ly/41OiZCN 
até o dia 12 de junho.

Outros serviços a serem 
oferecidos são: vacinação 
contra Influenza; aferição 
de Pressão Arterial e HGT; 
tenda do tabagismo com 
o tema “Dia Mundial sem 
Tabaco”; unidade mó-
vel “Saúde sobre Rodas” 
com atendimento odon-
tológico; castramóvel; 
atendimento veterinário; 

adoção Animal; vacina-
ção antirrábica V10 e Quá-
drupla Felina (V4); stand 
de marcas e instituições 
com serviços à mostra; 
apresentação de dança 
do projeto ‘Esporte é Mais 
Saúde’; tenda da Secreta-
ria de Assistência Social; 
e apresentação da banda 
da Aman, às 11h30.
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Academia estará na cidade na próxima quarta (14)

Confirmação veio em solenidade realizada no Rio

Atrações do Vale do Café 
despertam até moradores
Graziele Neves exibe sua paixão pela região em suas redes sociais

Por lanna Silveira

As cidades da região do 
Médio Paraíba estão priori-
zando os investimentos em 
seus setores turísticos e, por 
consequência disso, estão des-
pontando em número de visi-
tantes em ocasiões especiais, 
como feriados e festas de fim 
de ano. O fortalecimento do 
turismo local também se refle-
te no aumento do interesse dos 
visitantes em divulgar os atra-
tivos da região e debater sobre 
as diferentes programações 
disponíveis para quem busca 
lazer. Este é o caso de Graziele 
Nunes, moradora de Piraí, que 
utiliza seu perfil no Instagram 
(@grazicn_viagens) para pos-
tar registros de viagens e dicas 
de atividades a serem feitas em 
cada destino turístico.

Desde o último ano, Grazie-
le tem visitado periodicamente 
as cidades do Vale do Café Sul 
Fluminense, dedicando uma 
série de postagens especiais 
que contam a história de cada 
local visitado, além de apontar 
pontos turísticos e atividades 
de lazer que considera interes-
santes a outros viajantes. Até o 
momento, Graziele visitou sete 
cidades e um distrito que fazem 
parte deste conjunto: Barra 
Mansa, Barra do Piraí, Miguel 
Pereira, Paty do Alferes, Valen-
ça, Vassouras, Volta Redonda e 
Conservatória.

Iniciativa
Graziele relata que sempre 

se considerou uma pessoa “de 
espírito aventureiro”, nutrindo 
o desejo de conhecer vários 
locais do mundo desde a ado-
lescência. Sua rotina intensa de 
viagens começou após realizar 
seu primeiro “mochilão” - for-
ma de viagem independente 
e de baixo custo -, no ano de 
2012. A princípio, Graziele 
apenas postava registros de 
seus passeios para que seus 
amigos e familiares pudessem 
acompanhar tais momentos. 
A ideia de criar conteúdo so-
bre suas viagens surgiu após 
muitas pessoas conhecidas 
começarem a lhe pedir dicas 
de destinos turísticos e, até fi-
nalmente construir seu atual 

perfil no Instagram, Graziele 
tentou outros tipos de formato 
até entender o que se encaixava 
melhor no seu dia a dia.

Eu mesma comecei a acom-
panhar perfis de pessoas que 
passam esse tipo de informa-
ção, porque realmente é útil. 
Tentei escrever um ‘blog’ há 
alguns anos, mas eu acabava 
deixando de curtir as viagens 
para fazer anotações. Há pou-
co tempo, perdi meu antigo 
Instagram e precisei criar ou-
tra conta; foi aí que pensei em 
usar o perfil para falar de via-
gens, porque a plataforma faci-
lita um pouco – conta. 

O interesse em conhecer o 
conjunto do Vale do Café sur-
giu da proximidade de Graziele 
a essas cidades; por ser morado-
ra de Piraí, muitos dos custos 
de viagem, como de hospeda-
gem e trajeto, seriam reduzidos 
ou eliminados. Além disso, a 
configuração da região facilita 
com que várias cidades diferen-
tes sejam visitadas em um só 
passeio, combinando atrações 
turísticas e ampliando a expe-
riência. “Também é importante 

visitar a região para incentivar 
as cidades a investirem mais 
no turismo e as pessoas daqui a 
conhecerem. Quando eu posto 
sobre o Vale do Café, vejo que 
muitos amigos nem tinham 
conhecimento sobre alguns lo-
cais”, complementa.

Graziele acredita que, ape-
sar da competição com as gran-
des metrópoles, os municípios 
da região Sul Fluminense têm 
muito a oferecer no turismo 
pela tranquilidade e familiari-
dade local. Um ponto crítico 
para a viajante, entretanto, é a 
falta de visão das gestões públi-
cas de algumas cidades em per-
ceber qual é o potencial turísti-
co que sua área tem a oferecer e 
desenvolvê-lo com investimen-
tos e novas políticas. “A gente 
tem, aqui na região, produto-
res mundialmente premiados, 
como os de queijo em Valença 
e os de cachaça e gin em Barra 
Mansa. O turista gosta de com-
prar esse tipo de coisa e levar. 
Gosta de artesanato, geleias e 
o café, que também deveria ser 
uma marca do turismo local”, 
exemplifica.

Entre os destinos da região, 
Graziele não aponta uma cida-
de “preferida”, mas assume que 
se sente mais bem atendida pe-
los locais mais preparados para 
receber turistas. Como exem-
plos, a viajante cita Vassouras, 
que, em suas palavras, “já explo-
ra sua localização há anos e tem 
uma boa estrutura”, além de Mi-
guel Pereira, que também fez 
grandes investimentos em no-
vas atrações recentemente; Paty 
do Alferes, que tem priorizado 
restaurações de fazendas histó-
ricas; e distritos como Conser-
vatória e Ipiabas, que possuem 
muitas opções gastronômicas e 
de artesanato.

As atividades que mais 
atraem Graziele em cada pas-
seio são a exploração da produ-
ção de arte local – em especial, 
do artesanato – e o conheci-
mento, além da experimenta-
ção, da cultura gastronômica de 
cada cidade. Apesar de ter de-
senvolvido um estilo próprio de 
visitação, Graziele ressalta que 
está sempre aberta a aproveitar 
qualquer tipo de experiência 
que a cidade tenha a oferecer. 

Reprodução - Instagram

Graziele se encantou com o Vale do Café e quer conhecer todas as cidades do conjunto

Destaque no cenário nacio-
nal pelos avanços expressivos 
no combate à sífilis congênita 
de 2018 a 2023, Volta Redon-
da reduziu em 83% o número 
de casos da doença. A con-
quista é atribuída a atuação da 
Secretaria Municipal de Saúde 
(SMS), com foco na amplia-
ção da cobertura do pré-natal, 
testagem precoce e tratamento 
gratuito pelo SUS.

Em 2024, foram registrados 
apenas cinco casos da doença 
na cidade, número significati-
vamente menor em relação aos 
anos anteriores: 13 em 2023, 
27 em 2022 e 22 em 2021. No 
total, entre 2018 e 2023, foram 
contabilizados 217 casos, sem 
registro de óbitos. 

Esse desempenho foi des-
taque no 23º Congresso Bra-
sileiro de Infectologia Pediá-
trica, um dos maiores eventos 
científicos da área, com a 
apresentação de um estudo 
conduzido pelas alunas de 
Medicina do UniFOA, Luana 
Maragoni Alves de Almeida 
Cassimiro e Bianca Mattos de 
Azevedo Nascimento. A pes-

quisa foi orientada pela mé-
dica Thais Junqueira Ferraz 
Villela, coordenadora da Pe-
diatria do Hospital São João 
Batista e preceptora do inter-
nato médico do UniFOA.

Cenário preocupante
Enquanto Volta Redonda 

conseguiu conter o avanço da 
sífilis congênita, o cenário na-
cional continua preocupante: 
entre 2018 e 2024, o Brasil re-
gistrou 166.474 casos da doen-
ça. Apenas em 2024, já foram 
notificados 12.177 novos casos. 
A Região Sudeste, onde está lo-
calizada Volta Redonda, lidera 

os números, com 72.476 casos 
no período. 

A médica Thais Villela 
destacou que o sucesso da ci-
dade está ligado ao acesso uni-
versal e facilitado ao pré-natal 
de qualidade. 

“Todas as gestantes atendi-
das na maternidade do Hospi-
tal São João Batista realizam 
testes rápidos para sífilis, HIV 
e hepatites. Em casos positi-
vos, o tratamento é iniciado de 
forma imediata, inclusive nos 
recém-nascidos, quando ne-
cessário”, explicou. 

Segundo o diretor-geral do 
hospital e vice-prefeito de Volta 
Redonda, Sebastião Faria, o es-
tudo apresentado no congresso 
é uma prova concreta da im-
portância das políticas públicas 
bem estruturadas aliadas à for-
mação médica de excelência. 

“A presença das alunas no 
congresso reforça como o en-
sino voltado à prática pode 
gerar impactos reais na saúde 
pública. É motivo de orgulho 
ver nossos futuros profissionais 
contribuindo com soluções re-
levantes para o país”, destacou. 

V. Redonda se destaca em congresso por 
redução nos casos de sífilis congênita
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Experiência foi apresentada por alunas de Medicina do UniFOA
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